

向春の候 いよいよ学年末

厳しい寒さが続きましたが、立春を過ぎ、日中は防寒着がなくても過ごせるようになりました。いよいよ春が近づいてきたと感じます。

2月8日には本年度最後の参観日（ごしょっこ参観日）にたくさんの保護者の方に来ていただき、児童の成長した姿を見ていただきました。また、27日には全校集会「6年生を送る会」を5年生が企画・運営してくれました。6年生にとっては一つ一つが「小学校最後」になります。もう二度と戻ってくることもない小学校でのこの時間を大切に過ごしてほしいと思います。

P T A活動では、各地方で新年度に向けて組織の引き継ぎなどお世話になっています。先日県内で集団登校中の児童が車と接触するという事故がありました。本校では、地方別毎での交通指導や学校前での交通立哨をし、通行するドライバーへの注意喚起を図っています。このことについては来年度も継続していただきたいと思っています。P T A戸数が各地方によって違いますので、各地方毎で検討していただき可能な範囲で、ご協力よろしくをお願いします。

ありがとう 6年生!! 「6年生を送る会」

2月27日に「6年生を送る会」がありました。各学年毎に、お世話になった6年生とゲーム対決をして楽しみました。毎日集団登校で連れてきてもらったり、なかよし班と一緒に活動してくれたりしたお兄さんお姉さん。この関わりは年齢を重ね大人になっても、「近所の〇〇ちゃん」というかたちで残っていきます。こういった人と人とのつながりこそが人生を豊かにしてくれます。最後には先生たちからのプレゼント「ビデオメッセージ」もあり、1年を締めくくる楽しくて、あたたかい全校集会ができました。この空間と一緒に居ることができてよかったと、みんなが幸せな気分になりました。



2月のアルバム



2/13 土成中での交流会



2/14 防犯教室



2/20 1年・6年交流（たこあげ）



2/26 2年図書館等見学



2/22 ヒマラヤスギ伐採